

# Wie kann sich Allah einmal als der Allvergebende, der Barmherzige und ein anderes Mal als der Strenge Bestrafende bezeichnen?

Allah ist allverzeihend und barmherzig mit denen, die angesichts der menschlichen Natur und Schwäche des Menschen Sünden begehen, ohne darauf zu bestehen, und die diese Sünden bereuen und damit nicht den Schöpfer herausfordern wollen. Allah, der Allmächtige, vernichtet jedoch diejenigen, die Ihn herausfordern, Seine Existenz leugnen oder sich Ihn in Form eines Götzen oder eines Tieres vorstellen, und diejenigen, die die Grenzen überschreiten, indem sie Ihm ungehorsam sind, ohne Reue zu zeigen, und denen Allah nicht vergeben will. Wenn jemand ein Tier beleidigt, wird ihm niemand einen Vorwurf machen; wenn er jedoch seine Eltern beleidigt, wird er hart getadelt werden. Wie steht es mit dem Recht des Schöpfers? Wir sollten nicht an die Geringfügigkeit der Sünde denken, sondern an die Größe dessen, dem wir nicht gehorchen.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/de/show/116/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/116/>

Sunday 25th of January 2026 02:57:12 PM